

EINLADUNG



Filmpremiere

ANGSTFREI FLIEGEN

17. APRIL 2024

18:00 Uhr im Maxoom Kino
am Ökopark Hartberg

Wir freuen uns, Sie zu einem besonderen Ereignis einladen zu dürfen:

**Die Premiere der Dokumentation „Angstfrei Fliegen“
findet am 17. April 2024 um 18:00 Uhr
im Maxoom Kino am Ökopark Hartberg statt.**

Entdecken Sie die Welt des Fliegens aus einer neuen Perspektive und begleiten Sie uns auf einer Reise, die tief in das Thema Flugangst eintaucht. Die Dokumentation bietet nicht nur Einblicke in die persönlichen Geschichten von Menschen, die ihre Flugangst überwunden haben, sondern vermittelt auch wertvolles Wissen von Experten, darunter der renommierte Linienspilot und Coach Harry Gruber.

Programm:

- Begrüßung und Einführung durch den Veranstalter
- Exklusive Vorführung der Dokumentation „Angstfrei Fliegen“
- Frage- und Antwortrunde mit Experten, darunter Harry Gruber
- Get-together im Foyer mit der Möglichkeit zum Austausch und Networking

Nutzen Sie diese einzigartige Gelegenheit, um tiefere Einblicke in das Phänomen Flugangst zu gewinnen und erfahren Sie, wie man diese effektiv überwinden kann.

**Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme bis zum 10. April 2024
per E-Mail an info@angstfreifliegen.at
oder telefonisch unter +43 677 61653844.**

Wir freuen uns auf einen inspirierenden Abend mit Ihnen!

Mit freundlichen Grüßen,
Harald Gruber, Vereinspräsident KSSL